
4 Pièces

143 m²

Réf. COUM240016

1 450 000 €

Courchevel
Appartement à vendre (73120)
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L'agence Savills vous propose ce spacieux appartement à Courchevel

Moriond,  à  300  mètres  des  pistes  et  commerces.Cet  appartement

comprend  un  hall  d'entrée,  un  séjour  ensoleillé  ouvrant  sur  un  balcon

exposé  sud,  et  donnant  accès  à  la  forêt.En  contrebas  du  séjour  se

trouve  la  cuisine  avec  espace  repas.Côté  nuit,  l'appartement  dispose

de trois  chambres doubles dont  une en suite,  une en mezzanine,  une

salle  de  bains,  toilettes  indépendantes,  et  un  coin  bureau  en

mezzanine.Appartement  lumineux  et  calme  bénéficiant  de  beaux

volumes.Accès aisé à un box fermé et casier à skis.Surface : 127,76m2

loi ...

Savills propose this spacious apartment in Courchevel Moriond, at 300 meters from

the  slopes  and  shops.This  apartment  comprises  an  entrance  hall,  a  sunny  living

room opening onto a south-facing balcony with access to the forest.Below the living

room  is  the  kitchen  with  dining  area.The  apartment  has  three  double  bedrooms,

one is en suite, one on the mezzanine, a bathroom, separate toilet and a study area

on the mezzanine.A bright,  quiet  apartment with plenty of  space.Easy access to a

lock-up garage and ski locker.Surface area: 127.76 sq m loi Carrez + 15.88 sq m

less than 1.80m.

SAVILLS COURCHEVEL 1650

423, Rue Sainte Blandine - 73120 COURCHEVEL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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